

Syaridin Buka Jambore Kader PKK Kota Langsa

Category: Aceh, News

written by Redaksi | 09/11/2024



ORINEWS.id – Penjabat (Pj) Walikota Langsa, Syaridin membuka acara [Jambore](#) Kader PKK Kota Langsa yang diselenggarakan di Ruang Terbuka Hijau (RTH), Sabtu (09/11/2024).

Acara yang berpusat di Taman Hutan Kota Langsa ini turut dihadiri Pj Ketua TP PKK Kota Langsa, Yunita Syaridin, SKM, Forkopimda, Pj Sekda, Asisten, Pimpinan OPD, Kepala UPTD Puskesmas, BUMD, BUMN, Organisasi Kewanitaan, Ketua PKK Kecamatan, Ketua PKK Gampong, Peserta Lomba dan tamu undangan lainnya.

Pj Walikota Langsa, Syaridin mengatakan Pemerintah Kota Langsa beserta segenap jajaran mengucapkan “Terima kasih dan Apresiasi yang tinggi kepada seluruh Jajaran Ibu-Ibu PKK Kota Langsa yang telah berhadir pada tempat yang berbahagia ini, dalam acara “Jambore Kader PKK Se-Kota Langsa”.

“Terkhusus apresiasi yang tinggi saya haturkan kepada istri tercinta nyonya Yunita Syaridin yang telah bekerja keras dan

meluangkan banyak waktunya untuk mengurus PKK Kota Langsa, di sela-sela kesibukannya sebagai ibu rumah tangga dalam merawat anak-anak serta mendampingi saya selaku Pj Walikota Langsa,” papar Syaridin dalam kata sambutannya.

Organisasi PKK Kota Langsa adalah Mitra kerja pemerintah yang harus mampu menjadi pelopor dan agen pembaharu yang inspiratif, kreatif dan inovatif serta memiliki program-program yang berguna bagi masyarakat Kota Langsa.

Melalui kegiatan JAMBORE PKK ini, Syaridin berharap, kepada seluruh pengurus dan kader PKK di Tingkat Kota Langsa, ditingkat kecamatan maupun ditingkat gampong dalam wilayah Kota Langsa.

“Terus tingkatkan wawasan, pengetahuan dan memperkuat tali persaudaraan serta dapat memotivasi para kader PKK lainnya, untuk terus berkarya, berkreasi dan berinovasi dalam mewujudkan keluarga sehat, sejahtera, maju dan mandiri di kota yang kita cintai ini,” jelas Syaridin.

Pemerintah Kota Langsa juga berkomitmen penuh untuk mendukung program-program yang dicetuskan oleh Tim Penggerak PKK Kota Langsa dan siap memfasilitasi serta akan memberikan pendampingan melalui dinas-dinas terkait.

Syaridin menjelaskan, dukungan ini tidak terlepas dari harapan besar kita untuk kemajuan dan kemakmuran masyarakat Kota Langsa, sehingga pemerintah Kota Langsa menghimbau agar segenap jajaran Tim Penggerak PKK Kota Langsa dapat mengembangkan daya inovasi dan kreatifitas yang tinggi demi kelangsungan program-program PKK yang selaras dengan garis kebijakan dan program Pemerintah Kota Langsa.

“Kita menyadari betul bahwa PKK beserta seluruh kadernya memiliki peran penting dan strategis dalam mewujudkan keluarga sejahtera, mandiri, bahagia dan maju,” ujarnya.

“Melalui peran aktif para kader PKK di setiap tingkatan, kita

dapat menggerakkan berbagai program pemberdayaan yang akan berdampak langsung pada peningkatan kualitas hidup keluarga dan masyarakat di kota yang kita banggakan ini,"sambungannya.

Kata Syaridin, tugas dan tanggung jawab sebagai kader PKK sangat mulia dan berperan penting dalam memberdayakan keluarga dan masyarakat, tidak hanya meningkatkan kesejahteraan.

"Tetapi juga dapat menjaga ketahanan pangan dan ketangguhan sosial di tengah perkembangan zaman yang semakin dinamis ini, oleh karena itu, keberadaan dan dedikasi kader PKK harus terus diperkuat dan dipertahankan," pungkasnya.

Sementara itu Pj Ketua TP PKK Kota Langsa Yunita Syaridin pada kesempatan yang sama mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang sebesar-besarnya kepada Bapak Pj. Walikota Langsa, dalam hal ini beliau sekaligus Pembina TP PKK Kota Langsa.

Ucapan terima kasih juga kepada seluruh tamu undangan beserta seluruh OPD terkait, sekaligus mitra kerja TP PKK Kota Langsa yang terus mendukung dan mengakomodir program-program TP PKK Kota Langsa.

Yunita lalu melaporkan beberapa rangkaian kegiatan Jambore PKK tahun 2024 kepada Bapak Pj. Walikota Langsa.

Adapun rincian kegiatan Jambore PKK Tahun 2024 adalah sebagai berikut :

a) Kegiatan Jambore PKK Tahun 2024 bersumber dari anggaran DID (Dana Insentif Daerah) dengan mengikuti berbagai lomba kegiatan dari beberapa Pokja dan Sekretariat PKK Kota Langsa. Antara lain :

1. Sekretariat PKK mengadakan: Seminar peran posyandu.
2. Pokja I PKK mengadakan : Seminar PAAREDI (Pola Asuh Anak dan Remaja di Era Digital)
3. Pokja II PKK mengadakan : Lomba Stand UP2K dan Gelari Pelangi.

4. Pokja III PKK mengadakan : Lomba Masak Serba Ikan dan Kepiting, serta,
5. Pokja IV PKK mengadakan kegiatan Check kesehatan dan donor darah.

b) Peserta kegiatan Jambore PKK Tahun 2024 terdiri dari pengurus TP PKK Kecamatan dan Gampong dalam wilayah Kota Langsa; dan

c) Kegiatan Jambore PKK Tahun 2024 ini InsyaAllah dilaksanakan selama 2 (Dua) hari.

“Adapun tujuan dari pelaksanaan kegiatan ini adalah untuk meningkatkan motivasi dan inovasi kader PKK dalam wilayah Kota Langsa, nantinya hasil lomba/juara dari salah satu kriteria lomba masak serba ikan akan kita kirimkan ke tingkat Provinsi guna mengikuti event lomba masak serba ikan yang InsyaAllah akan dilaksanakan pada tanggal 13 November 2024,” pungkas Yunita Syaridin.[]